

Autoridades asisten a citación de la Bancada Une



El ministro de Desarrollo Social, José Moreno, acompañado por los viceministros, asistió a la citación que solicitaron integrantes de la Bancada Unidad Nacional de la Esperanza -UNE-, para hablar respecto a la ejecución presupuestaria del 2016 y medición de corresponsabilidades de los programas sociales.

Moreno indicó que se ha trabajado con el padrón que se creó en el año 2012 con el programa de Mi Familia Progresista -Mifapro-, explicando que este ha tenido modificaciones para verificar que la ayuda llegue a las familias guatemaltecas más necesitadas.

“El beneficio se ha entregado en coordinación con los Ministerios de Educación y Salud Pública, tenemos firmas y sellos de los directores de las escuelas y de igual manera se verificó en los centros de salud que los niños asistieron a los chequeos médicos”, explicó Moreno.



Asimismo manifestó que durante los meses de abril, mayo, junio y julio el personal de campo del Ministerio de Desarrollo Social -Mides-, realizó la medición de corresponsabilidades para el Programa de Transferencias Monetarias Condicionadas -TMC- para Salud y Educación; realizando el pago a las usuarias durante el último trimestre del 2016, debido a que hasta esa fecha se asignaron los fondos suficientes para realizar los pagos.

El programa TMC para salud y educación durante el 2016, contribuyó con 657 mil 799 familias a nivel nacional, aportando más de 505 millones para el desarrollo de las familias guatemaltecas que se encuentra en pobreza y pobreza extrema.